

お互いにマスク姿なので近くに行かないと知人と解らずあいさつも出来ない不向きです。東京では陽性が一日2000人を越えた日もありました。一喜一憂しながら地元神奈川はどのくらいだろうかと恐ろしい数字を聞かなければなりません。世界の隅々まで多くの方が発症で苦しむ、亡くられているのです。子供の頃、おたふく風邪が流行っているから気を付けてとか、はしかで学級閉鎖だつてと騒いでいても何時の間にか平常になっていたりしていました。目の病気も多かったです。眼帯をした子を避けては気の毒なので、遠くで見つけては大周りをしたりして気を遣ったこともありましたが。ある日、通りの電柱の足下にサンダワラ（米俵の両側についているもの）が皿のように上を向いていて赤い紙の上にお赤飯が乗っているのを発見しました。その横の短冊の紙に「ヤンメ大安売り」と書いてあったのです。気持ち悪いので祖母に聞くと「誰かが目が悪いんだよ、最近（トラホーム）とか（結膜炎）になっていてる子が多からね、他の人に移すと早く治ると信じる人もいるから、あんまり近寄らない方がいいよ」と言っていました。「ヤンメは目を病（や）んだことだろうね」とも言っていました。考えてみると、昔は不潔な子が多かったのだらうと思えます。頭もあの子「しらくも」だから移るよと言われると疑い深くなつて段々友達もいなくなつてしまつたのです。さて、この文章を書いているときでも世界の罹災者は342万人を越えています。亡くなつた方も25万人にならうとしているのです。

この感染症の歴史は古く紀元前429年。実はギリシャのアテネ軍とスパルタ（厳しい訓練の代名詞）軍が30年も続いたプレポネソス戦争でアテネ軍が敗れたのです。この敗因がウイルスの罹患でした。このときのウイルス性感染症は「天然痘」ではないかと東大の先生は言っております。2世紀頃になるとローマ帝国で黒死病（現代ではペストと呼ばれる）で、全ヨーロッパの四分の一の人口が死亡したと言われます。更に15世紀にはスペイン、ポルトガルが大航海時代。コロンブスがアメリカに上陸した頃、南北アメリカ原住民にコレラ、インフルエンザ、ペストを伝染させ実に多くの方が亡くなつたといわれています。

恐ろしいことですが現実であつたのです。1918年アメリカの兵士の間から発症したスペイン風邪は猛威を振るい当時世界人口18億人のうち4000万人以上も死亡したのです。これは鳥からの菌といわれます。また、1935年〜1950年は結核が流行り、毎年400万人が亡くなり、死亡は日本人が一番多かったそうです。1957年アジア風邪。1968年香港風邪。1996年プリオン風邪。2009年新型インフルエンザは214カ国が被害を受け、2002年はSARSが流行り、MARSが流行りましたが、この頃からそれぞれに対応するワクチンで死亡率はようやく下火になつたのです。日本でも長い間にいろいろあつたようです。一昨年の私どものミュージカル「アクアの肖像」は近代水道に至る間、木管による「コレラ菌の繁殖」で多くの方が犠牲になりました。人々はこれにかかるとすぐ死に向かうので「コロリ」と言つておりました。あの文豪芥川龍之介の文章にも「コロリは殺せ、汝が夫（ツマ）を」などの恐ろしい言葉もありました。

オペラ「トゥーランドット」
赤い靴ジュニアコーラス出演
10月17日（土）・18日（日）県民ホール 大ホール
14:00開演 13:15開場
全席指定 S席 ¥16,000 A席 ¥13,000 B席 ¥10,000
C席 ¥8,000 D席 ¥5,000 E席 ¥3,000
学生（24歳以下・枚数限定 Students up to 24）¥2,000



「横浜シネマパラダイス」
～懐かしいヨコハマの風景と流行の映画音楽～
ゲスト出演：赤い靴記念文化事業団 松永 春
★延期★10月9日（金）横浜みなとみらい大ホール
14:20開場 15:00開演
全席指定 S席 ¥4,500 A席 ¥3,500 S席ペア券 ¥8,000
学生・65歳以上・障がい者手帳をお持ちの方 S席・A席各5%割引

現在、日本は新型コロナウイルス感染率、死亡率は世界で27位ですが、お隣の台湾は110位です。感染者は429名、死亡者は6人です、彼等は前に流行ったSARSの経験を踏まえ、いち早く他国人の入国を断り、備蓄マスクの配布や増産をはかり、政府がマスクの販売所を20秒ごとにネットに書き込み国民がマスクをし、していない者には罰金をとる強硬な手段をとりました。それも、すでに12月の段階です。日本が行動を起こしたのは2月のはじめでした。元々台湾の閣僚には国会議員はいなく、専門知識を持つその道の博士が任に当たっているのです。今回の手回しの早さは39歳の女性閣僚です。唐鳳（オードリー・タン）学歴は中学校中退。IQ180、元アップルの顧問で、迎えられて35歳で閣僚になつた方で、先日、日本の医療従事者に飛行機一杯マスクを寄付してくれました。

学校も休校が長くなりました。今月5月初旬からと言う約束の緊急宣言は再び延長になりました。私たちのレッスンも同様に暫く出来ません。怖がりながらドアのノブを回し。手摺りは上着の袖を利用し戻るとすぐに消毒液で手を萬遍無くこすつてほつとする。「陽性になったら高齢者だからその先わからないよ」とか、マスクを忘れると「まだ生きていたいでしょ」とさりげないジョークでからかわれる。確かに油断は大敵ですね。気を付けましょう。

治療薬や予防のワクチンも世界中の人が待ち望んでいます。ニュースによると「レムデシビル」が特例承認されると言うのです。日本が200万以上備蓄してあるという富士フイルム富山化学の「アビガン」もすでに投与された方で結果が良い方もおられるのです。これも近く特例承認されます。それらに続く治療薬も発表され始めています。そして、政府提案の新しい生活様式ですが、かつて体験したことのないショッキングな世界から戻るので「前はこうだった」は通ることはありません。皆で新しい知恵を出し合つて、生活、行動、文化、交流などすべて超斬新的アイデアと思考で進まなければ置いて行かれます。いわば0からの出発です。今まで培つた友情の絆をさらに固めて立ち向か

今後のスケジュール

★8/21(金) 第14回東六忌 元町霧笛楼
★8/30(日) 延期開催 「中区ダンスフェスティバル2020」 関内大ホール/入場料600円 第1部 13時～、第2部 18時～
★9/12(土) 第33期「赤い靴ジュニアコーラス定期演奏会」 横浜市開港記念会館 赤い靴ジュニアコーラス/ ATF・青隊・赤隊 横浜☆男声合唱団
★9/13(日) 朗読劇「こぼの贈りもの」/仮称 横浜市開港記念会館 横浜市民こどもミュージカル2020メンバー
★10/9(金) 延期開催 横浜シネマパラダイス 懐かしいヨコハマの風景と流行の映画音楽 横浜みなとみらい大ホール 15時開演 新日本フィルハーモニー ナビゲーター 池辺晋一朗(作曲家) ドラマチック 中村高寛映画監督 ゲスト 松永 春 赤い靴団長
★10/17(土)・10/18(日) 各日・14時開演 オペラ「トゥーランドット」 神奈川県民ホール・大ホール 出演：赤い靴ジュニアコーラス

※以下のイベントは残念ながら新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため中止あるいは延期になりました。
☆5/5(祝)「こどもの日コンサート」中止
☆6月に延期の「ゴールデンウェーブ in 横浜」中止
★6/28(日)第33期「赤い靴ジュニアコーラス定期演奏会」→9/12(土)に延期
★7/17(金)第14回東六忌→8/21(金)に延期
☆8/1(土)・8/2(日) 横浜市民こどもミュージカル 中止
☆8/19(水)「ヘンゼルとグレーテル」中止
☆9/13(日) 第28回「中区合唱祭」中止

2020, 5, 7
団長 松永 春